

10秒で読める！加賀ななえ市政ニュース

～ もっと良くなる！富士見市の不登校支援 ～

令和元年度、全国の不登校児童は18万人。
 富士見市でも小学校33人、中学校84人が不登校状態にあります。
 前年度から不登校状態を継続する児童も多くいるため、
 学校以外の多様な学びの場が必要だと考えます。
 富士見市では適応指導教室以外の学びの場がないことが問題です。
 熊本市のオンライン授業や川崎市の子どもの居場所など
 先進事例を提案していきます！



●加賀ななえプロフィール
 富士見市議会議員・鶴瀬東2丁目在住
 1991年5月19日生（29歳）AB型
 自身の不登校経験から多様な学びの実現が公約



友だち登録
 お願いします♪



発行：ななえ会

知らなきゃ損？

不登校でも自宅で学習した場合、出席扱いにできます！

富士見市でも
 小学校33人
 中学校84人の児童が
 不登校状態にあります



いま全国では
 18万人の児童が
 不登校状態にあります



不登校児童の学習環境充実について
 議会で訴えてまいりましたが、
 今回・・・



欠席が多いと高校受験が・・・

今まで、学びたい気持ちがあっても
 学ぶ環境がないこと
 また、仮に勉強はできても通知表では
 欠席扱いとなるため
 進路上に問題が生じていました

適応指導教室に則っていることや
 教員と面談を要する必要性等あり



「不登校児童が
 「〇」等を利用して
 学習した場合でも
 出席扱いとする」
 ガイドラインが誕生！



今後は不登校児童への
 オンライン授業など
 更なる学習環境の充実を
 提案していきます！



困っている家庭は
 担任や教育相談室に
 問い合わせしてみてください！